

今年も挑み続けます

校長 藤井 基人

本校は、昭和22年4月に開校し、今年で創立72周年を迎えます。

宮城小の子供たちは、毎朝、上級生が下級生の面倒を見ながら登校班で登校します。このため、異学年同士の仲がとてよく、上級生は下級生のお手本となる自覚があり、下級生はあこがれの上級生に近付こうとがんばります。

本校では、児童一人一人に「生きる力」を身に付けさせる活力ある学校、児童保護者・地域から信頼される、魅力・特色のある学校をめざし、
なかよく 元気に がんばる 宮城の子
の教育目標の達成、知・徳・体のバランスのとれた人間力の育成をめざし、全教職員一丸となって努力してまいります。

学習面では、基礎・基本の力を身を確実に付けさせる取り組みを続けながら、今年度は、思考力や判断力の向上を目指した授業づくりを心がけます。

生活指導については、基礎的・基本的な生活習慣を身に付けるように指導をしていきます。特に、これまでも取り組んできた「気持ちのよいあいさつ」を重点とした挨拶の習慣づくり、友達との望ましい人間関係を築くためにも「好ましい言葉遣い」を重点として指導していきます。

ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

この一年間も、宮城小学校の子供たちの学校生活が、明るく充実感に満ちたものであり、一人一人のよさをさらに伸ばしていくことができるよう、保護者・地域の皆様と手を携えながら教育活動を進めてまいりたいと思います。

本年度も変わらぬご理解とご支援をよろしくお願い致します。